



Antrag

der Fraktion von CDU, Bündnis90/Grünen und der FDP

Bericht zu den PerspektivSchulen

Der Landtag wolle beschließen:

Schleswig-Holstein ist neben Nordrhein-Westfalen das erste Flächenland mit einem Programm für Schulen in Sozialräumen mit besonderen Herausforderungen. Seit dem Schuljahr 2019/20 werden PerspektivSchulen mit einem Bildungsbonus besonders unterstützt. In drei Schritten wurden Schulen ins Programm aufgenommen. Aktuell sind es 62 Schulen. Sie wurden auf Basis eines eigens erstellten Perspektiv-Schul-Index ausgewählt. Dafür stellt das Land bis 2024 50,3 Millionen Euro zur Verfügung. Das Programm wird wissenschaftlich begleitet.

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der Märztagung des Landtages mündlich über das Programm „PerspektivSchulen“ zu berichten.

Tobias von der Heide
und Fraktion

Ines Strehlau
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion